



231, 232, 233... pfff, pfff, 234, 235, 236, 237 pffff Je m'excuse mais pfff, pfff, ce mois-ci je suis Moïse et Jonathan jusqu'en haut du phare de Calais. Au programme 271 marches alors pfff, pff, je vais la faire courte. Et dire que les gardiens montaient tous les jours ! Ils surveillaient tout en haut pour s'assurer que les marins aient un phare qui brille en permanence pour les mener à bon port. Un peu comme Jésus qui se soucie de nous en permanence !

"Je suis la lumière du monde. Celui qui me suit aura la lumière de la vie et ne marchera plus jamais dans l'obscurité" Jean 8 : 12

La Zap

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com